

14.05.2021

Elterninformationsschreiben Nr. 17

Informationen zum Präsenzunterricht ab dem 17.05.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

so wie es aussieht werden es die Inzidenzzahlen zulassen, dass wir ab nächster Woche wieder mit dem täglichen Präsenzunterricht beginnen können. Es herrscht dann wieder der „eingeschränkte“ Regelunterricht, in dem die Kinder im Klassenverband unterrichtet werden.

Nach wie vor gilt die Maskenpflicht und außerdem werden wir zweimal pro Woche mit den Kindern einen Corona - Schnelltest durchführen.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir am Montag (17.05.) und Dienstag (18.05) noch nicht mit einem neuen Plan, der auch noch nicht steht, beginnen werden, sondern mindestens an diesen beiden Tag noch im Wechselunterricht verbleiben, da wir diese Tage zur Planung benötigen.

Bitte schauen Sie regelmäßig in Ihre E-Mails, wir halten Sie auf dem Laufenden - vielen Dank!

Diesem Schreiben beigefügt finden Sie das Elternschreiben vom Kultusministerium.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Ortmann

Schulleiterin